



26°/14°

Precio del dólar
\$16.90



News Sensei

Inteligencia Informativa

21.07.2023

Agenda Política

LOS PLANES DEL EX PRESIDENTE DONALD TRUMP.

Donald Trump ha dejado claro que, si vuelve a la Casa Blanca en 2025, impedirá que los bebés nacidos en Estados Unidos reclamen automáticamente la ciudadanía, prohibirá el acceso de los transexuales al ejército, destituirá a decenas de funcionarios de los cuerpos de seguridad nacional y del orden público y pondrá fin rápidamente a la guerra en Ucrania. Sus planes también incluyen ordenar al Departamento de Justicia que investigue penalmente a su rival, el Presidente Joe Biden. (BBG)

MORENA VS. LA CORTE Y LA SEÑORA X

Morena 'se empodera' para quitar privilegios a ministros de la Suprema Corte (SCJN). Después de que la SCJN tirara la Reforma Electoral de AMLO, la 4T se volcó contra el Poder Judicial y sus máximos representantes. Promoverá juicios políticos contra ministros de la Suprema Corte, así como una reforma integral al Poder Judicial que trastocará, además, al Consejo de la Judicatura. (PUB)

RESPUESTA.-La ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, alertó de la persistencia de "voces y movimientos" que buscan mermar a los Poderes Judiciales en México y el mundo. NOC Y CONTRA XÓCHITL... A la embestida de morenistas se sumaron el exalcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Romo, y el abogado Gustavo García, quienes presentaron una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la CDMX por los delitos de enriquecimiento ilícito, ejercicio abusivo de funciones y tráfico de influencias contra la senadora Xóchitl Gálvez.. (CRÓ)

La trama inmobiliaria sería de 70 mdp, según Víctor Hugo Romo. (MIL)

RESPUESTA.- La senadora Gálvez, refutó la acusación que hizo en su contra el exalcalde de Miguel Hidalgo Víctor Hugo Romo Guerra, y señaló que se trata de politiquería; es evidente que "lo mandaron a denunciarme", cuando, dijo, él sí autorizó obras con diversas irregularidades en la demarcación, por lo que en su momento

también lo denunció: "Le decían Romo ratota", ironizó. (RAZ)

Xóchitl Gálvez publicó una serie de imágenes en redes sociales en las que se mofa del sobrenombre de "Señora X" que usan en Palacio Nacional para referirse a ella y así evitar sanciones del INE. (MIL)

Escribe Enrique Quintana: Xóchitl Gálvez no tiene asegurada la candidatura presidencial de la oposición. Su irrupción en la escena política nacional, en tanto un hecho fuera de lo ordinario, propició un entusiasmo entre corrientes opositoras que hizo perder las proporciones. De acuerdo con la más reciente encuesta de El Financiero, ella tiene el 22 por ciento de las preferencias para convertirse en candidata de la oposición, frente a un 16 por ciento de quien marcha en segunda posición, Santiago Creel (...). Si una ventaja de 6 puntos fuera suficiente para llamar a la declinación de todos los otros, Claudia Sheinbaum lo hubiera hecho desde hace mucho tiempo en Morena. Que Xóchitl, por sus atributos y circunstancias, tenga el potencial de crecer más (...). Permítame poner sobre la mesa un conjunto de pros y contras (...). Vamos con los aspectos positivos. 1-Su autenticidad (...). 2-Su creatividad (...). 3-Su carácter ciudadano (...). Pero van algunas debilidades. 1-Carece de maquinaria (...). 2-Ya está en el blanco (...). 3-Muchos la arropan... y la asedian (...). Y peor todavía, con personajes como Vicente Fox como apologistas, es como echarla al agua a nadar con toneladas de lastre.

INE.

El INE pone bajo la lupa anuncios de aspirantes. El árbitro acordó fiscalizar las bardas, espectaculares, pendones y demás propaganda en vía pública que aluda a los presidenciables de todos los partidos (EXC)

El INE se limitará a contar espectaculares, bardas y propaganda de los aspirantes a la Presidencia tanto de Morena-PT-PVEM como del Frente Amplio. (SOL)

El Consejo General del INE determinó por unanimidad de votos que la venta de figuras de peluche del presidente AMLITOS, así como las delfincitas, en alusión a la gobernadora electa del Estado de México, sí genera un beneficio a

Morena, por lo que el partido debe deslindarse de estos para que no sean considerados como gastos de campaña. (HER)

urrido. SOL Chih.- Xóchitl Gálvez pidió ayer el acompañamiento de sus simpatizantes para sortear la embestida que lanzan en su contra desde Palacio Nacional. "No me dejen sola: se me va a venir todo encima", (REF)

Xóchitl supera 89% a Claudia en cobertura de los medios. En su análisis semanal de unas 35 mil notas en los medios de comunicación: Oráculus (MIL)

AMLO DICE... El Presidente ignoró, otra vez, la prohibición del INE para hablar sobre los aspirantes al 2024. Luego de anunciar que la nueva sección de su mañanera "No lo digo yo" será presentada en todas sus conferencias; asegura que, de ganar la contienda, Xóchitl Gálvez eliminará los programas sociales. (REF)

NUEVOS MAGISTRADOS

La presidenta de la Suprema Corte (SCJN), Norma Lucía Piña, envió al Senado de la República la terna de candidatas a magistrada de la Sala Regional Especializada del TEPJF, integrada por Nancy Correa Alfaro, Araceli Yhalí Cruz Valle y María Cecilia Guevara y Herrera. (UNO)

CORCHOLATAS.

Arremete Sheinbaum contra Fox, quien se refirió a los beneficiarios de programas sociales como "huevones". (REF)

"México brilla en el concierto de las naciones. El país vive un momento histórico nunca antes visto": Claudia Sheinbaum. (MÁS)

Guadalajara.- Marcelo Ebrard, señaló que la oposición busca desmontar la política social que ha implantado Morena. (EXC)

Adán Augusto López preguntó ayer a sus simpatizantes si quieren que regresen las pensiones de los ex Presidentes y que baje la edad para recibir apoyo como adulto mayor, de 65 a 63 años. (REF)

Tamps.- Ricardo Monreal reconoció que hay varias asignaturas por atender en México, como la seguridad, el apoyo a los productores del campo y las políticas de comercialización y precios de garantía. (REP)



Agenda Política

Escribe Mario Maldonado: *Marcelo Ebrard es la "corcholata" morenista que más incógnitas genera sobre su futuro: si se quedará en el partido, aunque la encuesta interna no le favorezca, o si renunciará para competir con otros colores, como los de Movimiento Ciudadano. Diversas fuentes aseguran que en días recientes el excanciller habría solicitado directamente a Dante Delgado soportar todas las presiones y no sumarse al Frente Amplio por México, ya que sigue abierta la posibilidad de virar y competir abanderado por MC, lo cual se definirá hasta septiembre, apenas unos días u horas antes de la encuesta final (...) Ebrard es el aspirante que, además de concentrar en la contienda buen parte del voto duro de Morena, podría sumar otra gran cantidad de votos de la clase media y de la oposición moderada (...) Xóchitl Gálvez lo reconoce: a la "corcholata" que más teme en su eventual candidatura a la Presidencia es al exjefe de Gobierno y excanciller, Marcelo Ebrard .*

MIGRACIÓN. Colman albergues fronterizos migrantes de 5 áreas violentas Ciudad Hidalgo, Michoacán; Tijuana, BC; Acapulco, Guerrero; Morelia, Michoacán, o Cuajinicuilapa, Guerrero. (MIL)

115 DÍAS DESPUÉS... Después del incendio en la estación migratoria del INM en Ciudad Juárez, Chihuahua: Si en algún momento los hemos ofendido con palabra o conducta les pedimos perdón. Caminen con libertad", expresó Francisco Garduño. (UNI)

INSEGURIDAD. Baja California, Durango, Jalisco, Michoacán y Sinaloa concentran 98% de los laboratorios clandestinos asegurados en el país. (HER)

Han robado 2,300 armas de instituciones federales este sexenio: Sedena. ECO Zitácuaro, Mich.- El control de Edwin Rivera Padilla, El Barbas, lugarteniente del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en la región oriente de Michoacán sobre diferentes sectores de la población incluye a transportistas. (UNI)

San José.- La influencia de bandas criminales de México y el aumento de la producción de cocaína en Costa Rica. (MIL)

Escribe Sergio Sarmiento: *El presidente López Obrador insiste que en materia de seguridad "vamos bien". Los pocos delitos que*

subsisten son culpa de Felipe Calderón, quien dejó la Presidencia en 2012 (...) Nadie sabe a ciencia cierta qué significa su estrategia de abrazos y no balazos. El secretario de Defensa, Luis Cresencio Sandoval, sigue reportando los éxitos de la guerra contra el narco: las detenciones de narcotraficantes, el aseguramiento de laboratorios de metanfetaminas y fentanilo (sí, ese que no se produce en México) y de drogas como metanfetamina, cocaína, fentanilo y marihuana (sí, esa planta cuyo consumo ya fue declarado constitucional por la Suprema Corte) (...) Es falso que los actuales problemas de seguridad sean responsabilidad de un Presidente que dejó el poder hace 11 años, pero es cierto que resolver esta crisis no será fácil para ningún gobierno. Acabar con la guerra contra las drogas, y tratar el consumo como un problema de salud y no criminal, sería un paso hacia adelante, pero hay que ir mucho más allá. La violencia no se acaba repartiendo abrazos, sino poniendo fin a la impunidad. Pero esta no ha disminuido



Agenda Económica

RUSIA SALE DE ACUERDO QUE GARANTIZABA ABASTO DE GRANOS AL MUNDO.

Al retirarse de un acuerdo histórico que permitía las exportaciones de grano ucraniano a través del Mar Negro, el Presidente ruso Vladimir Putin está haciendo una apuesta que podría dañar gravemente las relaciones de Moscú con muchos de sus socios que se han mantenido neutrales o incluso han apoyado la invasión del Kremlin de su vecino :

La Iniciativa de Cereales del Mar Negro permitió a tres puertos ucranianos exportar 32,9 millones de toneladas métricas de cereales y otros alimentos al mundo, según el Centro de Coordinación Conjunta de Estambul. Los datos del JCC muestran que el 57% del grano procedente de Ucrania se destinó a países en desarrollo, siendo el principal destino China, que recibió casi una cuarta parte de los alimentos.

El objetivo declarado de Putin al detener la Iniciativa de Granos del Mar Negro era obtener un alivio de las sanciones occidentales a las exportaciones agrícolas. El Kremlin también redobló sus esfuerzos para poner fin al acuerdo atacando puertos ucranianos y declarando inseguras para la navegación amplias zonas del Mar Negro. (Morning Wire)

Inteligencia News Sensei: Las acciones de Putin no sólo amenazan la seguridad alimentaria mundial, sino que también podrían tensar las relaciones de Moscú con China y Turquía. El fallido motín de Wagner en junio se sumó a la presión de un deterioro del comercio exterior que ha convertido al rublo en uno de las monedas emergentes con peor comportamiento frente al dólar este año.

¿ Y LA RECESIÓN?

“La opinión de que sería necesaria una recesión para que la Reserva Federal pueda alcanzar su firme objetivo de volver a situar la inflación en su meta del 2% ha pasado de ser una posibilidad remota, a una opinión de consenso, y ahora esencialmente un cara o cruz”. Escriben los destacados economistas Peter Hooper y Matthew Luzzetti

El dúo añadió que “tienen que reconocer que la probabilidad ha disminuido apreciablemente”. Aun así, los argumentos a favor de una desaceleración siguen siendo sólidos, sostienen Hooper y Luzzetti:

La historia demuestra que ése es el resultado cuando los bancos centrales intentan activamente reducir la inflación. Y hay matices de la “Gran Inflación” de los años setenta en la situación actual.

“El exceso de demanda y la rigidez de los mercados laborales siguen impulsando los aumentos salariales y la inflación subyacente, que excluye los alimentos y la energía.

Los indicadores adelantados históricamente fiables han estado señalando recesión. Basta con mirar la curva de rendimientos: El rendimiento de los bonos del Tesoro a corto plazo ha superado al de los bonos a largo plazo en más de cuatro décadas.

El escenario de “soft landing” se ha vuelto menos descabellado en parte porque está claro que la pandemia que desencadenó el aumento del coste de la vida significa que la historia es una “guía imperfecta”, escribieron los economistas del Deutsche Bank.

NEARSHORING. Preparan incentivos para el nearshoring. Analiza el gobierno beneficios fiscales en cinco sectores estratégicos para acelerar la relocalización de empresas. (FIN)

OPTIMISMO ECONÓMICO. Datos anticipados generan optimismo en el desempeño de la economía del 2023. Con los datos disponibles, los analistas pronostican un crecimiento económico de 3% al cierre del año. (ECO)



Finanzas

BLACKSTONE ENTRA AL CLUB DEL BILLÓN DE DÓLARES.

El logro, anunciado en su informe de resultados del segundo trimestre, es impresionante en sí mismo. Pero Blackstone tiene la ventaja añadida de ser la primera empresa de capital privado que alcanza este hito.

Aunque gestores de activos gigantes como BlackRock y Vanguard superaron la marca hace tiempo, su enfoque para acumular activos se basa en gran medida en la creación de enormes negocios de ETF's y en cortejar a los planes 401(k). Como empresa de inversión alternativa, el camino de Blackstone hacia el billón de dólares ha sido, bueno, alternativo.

Con una mezcla de inversiones inmobiliarias, de crédito privado, y de acciones enfocadas al "crecimiento", la empresa ha hecho un poco de todo para llegar al billón de dólares.

Sin duda, Blackstone se ha beneficiado de un entorno de tipos bajos durante años, que ha hecho que las ofertas de la empresa sean más atractivas para los inversionistas que buscan mayores rendimientos.

Pero todo cambió cuando los tipos subieron el año pasado, complicando muchas de las estrategias de Blackstone.

El sector inmobiliario, en particular, se enfrentó a dificultades cuando los inversores empezaron a retirar dinero en oleadas de uno de sus fondos. Y no parece que las cosas vayan a ser más fáciles, ya que una reciente nota de Wells Fargo pronosticaba más dificultades para los sectores residencial y comercial.

Sin embargo, el director financiero de Blackstone, Michael Chae, se apresuró a señalar en la conferencia de resultados que la mitad de los activos inmobiliarios de la empresa se encontraban en los sectores de la logística, las residencias de estudiantes y los centros de datos, áreas que, en su opinión, estaban obteniendo buenos resultados. (BI)



Innovación y Tecnología

LA RESERVA FEDERAL ESTRENA SOFTWARE PARA ENVIAR Y RECIBIR DINERO.

La Reserva Federal de Estados Unidos está lista para lanzar FedNow, un servicio que permitirá a los ciudadanos estadounidenses enviar y recibir fondos en segundos. FedNow lleva en marcha desde 2019. Se lanzará con 41 bancos y 15 proveedores de servicios, y más bancos y cooperativas de crédito se incorporarán a finales de este año. Los pagos de FedNow se liquidarán directamente en las cuentas de los bancos centrales. FedNow no cobrará comisiones por utilizar el servicio. FedNow tiene un límite máximo de pago de 500.000 dólares, pero los bancos pueden optar por reducirlo si lo desean. (RT)

ROBOTS ENSEÑAN A OTROS ROBOTS.

El aprendizaje permanente es un campo de investigación cada vez más amplio en el que los agentes de inteligencia artificial aprenden continuamente a medida que se enfrentan a nuevas tareas, al tiempo que conservan los conocimientos de las anteriores. Un equipo de investigadores del aprendizaje permanente ha descubierto recientemente que los agentes de IA pueden aprender rápidamente una amplia gama de tareas compartiendo conocimientos entre sí al mismo tiempo. Su sistema tiene muchas similitudes con el concepto de crowdsourcing. Los investigadores creen que su técnica podría transformar cualquier campo que requiera conocimientos amplios y diversos o que trate con sistemas complejos. (USC)

INTELIGENCIA ARTIFICIAL, QUIEN LA CONTROLE SERÁ POTENCIA MUNDIAL.

Varias empresas, entre ellas Microsoft, Google y OpenAI, se han comprometido a salvaguardar su tecnología hasta que el Congreso apruebe una ley que regule la Inteligencia Artificial. Las autoridades quieren asegurarse de que la tecnología se desarrolle de forma responsable y beneficiosa para la sociedad sin afectar negativamente a la seguridad, los derechos y los valores democráticos de los ciudadanos. Las empresas tecnológicas han

acordado ocho medidas, entre ellas permitir que expertos independientes comprueben el mal comportamiento de los modelos, invertir en ciberseguridad, señalar los riesgos sociales y poner marcas de agua a los contenidos audiovisuales generados por IA. (Engadget)



Social Listening

Tweets destacados:

@Resist_05

Autoridades indias a Pfizer... "Puede perder 1.380 millones de clientes o permitir que una *investigación independiente* determine si su producto es seguro y eficaz"....

Pfizer... "Preferimos renunciar a 1.800 millones de clientes"....

Columnistas

Templo Mayor: Uno de los vicios más chocantes de los morenistas es su natural inclinación para cometer desfiguras con tal de quedar bien con el tlatoani de Palacio Nacional (...) Ahí está, por ejemplo, el caso del diputado Manuel Alejandro Robles Gómez (...) Este legislador llegó a San Lázaro con una sola misión: tratar de convertir los deseos presidenciales en iniciativas disparatadas. A este brillante diputado se le deben célebres -e intrascendentes- iniciativas para desaparecer al INAI (...) elegir por voto popular a los ministros de la Suprema Corte; y (no es broma) hasta una reforma para que el plagio de tesis prescriba a los cinco años (...) Por eso no sorprende que sea Robles Gómez quien haya presentado la iniciativa de juicio político en contra de las 11 ministras y ministros de la SCJN, por el terrible pecado de no bajarse el sueldo como les exige ya saben quién (...)

** Vaya papelazo se aventó Layda Sansores al encabezar, como si fuera Ministerio Público, el cateo en una casa supuestamente vinculada con el priista Alejandro Moreno (...) lo realmente importante es que Sansores ya quedó inscrita en el Registro de Personas Sancionadas por Violencia Política de Género, lo cual no es algo menor. Oficialmente la morenista ha sido sancionada por amenazar a diputadas federales del PRI con dar a conocer supuestas fotos íntimas de ellas (...)

** Por increíble que parezca, Martí Batres rindió un informe de gobierno por su... ¡primer mes! Y no es para menos, pues el primer mes es sumamente arduo: encontrar el baño, saber dónde se guardan las plumas, aprender a

usar la cafetera..., ya nomás le falta empezar a gobernar la ciudad más grande de México.

Carlos Puig. El gobierno federal gusta de informar del traslado de personas privadas de su libertad entre prisiones. Lo que no cuenta es que en algunas ocasiones esos traslados tienen que ver con prisioneros y, en el caso que toca esta columna, reclusas, que son trasladadas lejos de sus ciudades por haber perdido mejores condiciones en aquellos centros penitenciarios donde fueron asignadas en un principio. La organización CEA Justicia Social ha seguido con atención estos casos y ayer hizo la siguiente denuncia (...) También se ha documentado que desde que las mujeres fueron ingresadas al centro se les ha negado atención médica, acceso a medicamentos, tratamientos adecuados y de calidad, aun en casos que se requiere atención urgente (...) A esto hay que aumentar que esos traslados hacen que las mujeres en prisión estén lejos de sus familias y seres queridos. Una muestra más del punitivismo de estos tiempos que, como sabemos, nada hace para terminar con la inseguridad o dar justicia.



Fuentes

Periódicos Nacionales: Economista, Financiero, Universal, Excélsior, Reforma, Milenio, Heraldillo, La Razón, Jornada, Crónica, 24H, Sol de México, Diario de México, Publimetro, Basta.

Periódicos Internacionales: Financial Times, Wall Street Journal, New York Times, Washington Post, El País, Clarín, Le Monde.

Pórtales: Motley Fool, Bloomberg, The Street, Zacks, Geopolitical Futures, Quartz, Seeking Alpha, The Near Future Report, Investopedia, Intothecriptoverse, Animal Político.

Newsletters: TLRD, TLRD Crypto, Morning Brew, Quartz Daily Brief, Bloomberg Politics, Bloomberg Prognosis, Bloomberg New Economy, Bloomberg, 5 Things to know before you start your day, INSIDER, 10 things before the opening Bell, Guillermo Barba, Periodic, This Week in Fintech.

***Disclaimer:** Ningún valor bursátil o digital, en ninguna de las empresas o criptomonedas mencionadas, forma parte de una recomendación financiera y se realiza únicamente con fines informativos. News Sensei no está recibiendo compensación por ello, y no tiene ninguna relación comercial con empresa o activo digital cuyas acciones o valores se mencionan en el Brief.

News Sensei, siempre le recomienda a sus lectores en todo momento, que antes de realizar cualquier inversión, deben realizar su propio "Due Dilligence", sobre cualquier valor mencionado directa o indirectamente en su brief. La legislación financiera siempre recomienda a todos los inversionistas considerar buscar el consejo de algún asesor financiero antes de tomar cualquier decisión de inversión. Cualquier material en este documento, debe considerarse información general, y no es una recomendación formal de inversión.